
 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

 

 

 

１１番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 の 宣 言 

 

 只今から令和４年６月の定例総会を開催いたします。出席委員は、

１２名中１１名で定足数に達しておりますことをご報告い

たします。  

 なお、本日は松本会長が欠席しておりますので、議長を２

番委員  青木一巳副会長にお願いいたします。  

 

 

 １０時００分開会を宣言する。本日の議事録署名委員は、

５番  柏木伸夫  委員と、６番  吉永新一  委員にお願いしま

す。会議書記は事務局職員の仲野さんにお願いします。次回

の会議について日程説明。  

 

 

 

議案第１号  

農地法第３条の規定による許可申請について  

 

 

 議案第１号  農地法第３条の規定による許可申請につい

て、事務局より朗読と説明をお願いします。  

 

 今月の農地法第３条の許可申請は６件でございます。  

「議案第１号、通り番１から６を、議案書をもとに朗読」  

 

 議 案 第 １ 号 に つ い て 事 務 局 の 朗 読 と 説 明 が 終 わ り ま し

た。地元委員の説明及び意見をお願いします。  

 

 

■通り番１ 

 通り番１について説明します。  

 譲渡人の■■■■さんは、現在、福岡市に住んでおり、帰

郷して管理するということが難しいので、譲受人の■■■

さんに贈与ということになりました。  

 特に問題もありませんので、ご審議よろしくお願いしま

す。  

 

 



議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

７番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

９番委員 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 議案第１号の通り番１について、地元委員の説明が終わ

りました。地元委員は賛成意見でございますが、意見、質問

はありませんか。  

 

 無いようでございますので、続きまして通り番２につい

て、地元委員の説明をお願いします。  

 

 

■通り番２  

 通り番２について、説明します。  

 譲渡人の■■■■■さんが耕作管理できないので、■■

■■さんに売買するというものです。現状は、保全管理して

いる状態ですが、■■■■さんが営農再開されるというこ

とです。  

場所は、久永医院前の道路の向かい側を入って少し進んだ

先にあります。  

 特に問題もありませんので、ご審議よろしくお願いしま

す。  

 

 

 議案第１号の通り番２について、地元委員の説明が終わ

りました。地元委員は賛成意見でございますが、意見、質問

はありませんか。  

 

 無いようでございますので、続きまして通り番３につい

て、地元委員の説明をお願いします。  

 

 

■通り番３  

 通り番３について、説明します。  

 場所は、薬師寺のお宮の川を渡って、斜め前の農地です。 

 以前、この農地の横を転用した■■さんが譲り受けて畑

として利用するとの事です。  

 特に問題ありませんので、ご審議よろしくお願いします。 

 

 

 議案第１号の通り番３について、地元委員の説明が終わ

りました。地元委員は賛成意見でございますが、意見、質問

はありませんか。  

 



議 長 

 

 

 

２番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

全 員 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 無いようでございますので、続きまして通り番４につい

て、地元委員の説明をお願いします。  

 

■通り番４、５、６  

 通り番４、５、６について、続けて説明します。  

 まず、通り番４ですが、譲渡人の■■■■■さんの農地を

以前耕作されていた■■■■さんへ贈与するというもので

す。  

 続きまして、通り番５ですが、譲渡人の■■■■さんの農

地を現在耕作されている■■さんへ売買するということで

す。  

 続きまして、通り番６ですが、譲渡人の■■■■さんの農

地を親戚にあたる■■さんが買い受けて、耕作されるとい

うことです。  

 通り番４から６につきまして、関係書類も揃っており、営

農についても特に問題もありませんので、ご審議お願いし

ます。  

 

 

 議案第１号の通り番４から６について、地元委員の説明

が終わりました。地元委員は賛成意見でございますが、意

見、質問はありませんか。  

 

 無いようでございますので、議案第１号の農地法第３条

の規定による許可申請について、全て原案通り可決してよ

ろしいですか。  

 

 

 異議なし  

 

 

 全員異議なしとのことですので、議案第１号については、

全て原案通り可決いたします。  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

１２番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議案第２号  

農地法第４条第１項の規定による許可申請に対する意見  

決定ついて  

 

 

 続いて、議案第２号  農地法第４条第１項の規定による

許可申請に対する意見決定について、事務局より朗読と説

明をお願いします。  

 

 今月の農地法第４条第１項の規定による許可申請は、２

件でございます。  

 「議案第２号、通り番１から２を、議案書をもとに朗読」 

 

 議 案 第 ２ 号 に つ い て 事 務 局 の 朗 読 と 説 明 が 終 わ り ま し

た。地元委員の説明及び意見をお願いします。  

 

 

■通り番１  

 通り番１について、説明します。  

 申請人の■■■■さんが、自分の農地に入るための進入

路に転用するものです。  

 場所は青豊高校正門前の通りを東芝方面に行く途中に片

平池があります。そこの四つ角を右に曲がり、５０ｍほど進

んだ所に右に入る道があります。そこを入り３０ｍくらい

の右側にある農地です。  

 申請地は用途区域内にあり、関係書類も揃っており、特に

問題もありませんので、ご審議お願いします。  

 

 

 議案第２号の通り番１について、地元委員の説明が終わ

りました。地元委員は賛成意見でございますが、意見、質問

はありませんか。  

 

 

 無いようでございますので、続きまして通り番２につい

て、地元委員の説明をお願いします。  

 

 

 

 



 

６番委員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

全 員 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

■通り番２  

 通り番２について、説明します。  

 申請人の■■■■さんが、申請地を貸駐車場として転用

するものです。  

 場所は、ミナト電機のすぐ西側です。  

 関係書類も揃っており、特に問題ありませんので、ご審議

よろしくお願いします。  

 

 

 議案第２号の通り番２について、地元委員の説明が終わ

りました。地元委員は賛成意見でございますが、意見、質問

はありませんか。  

 

 無いようでございますので、議案第２号の農地法第４条

の規定による許可申請に対する意見決定について、全て原

案通り可決してよろしいですか。  

 

 

 異議なし  

 

 

 全員異議なしとのことですので、議案第２号については、

全て原案通り可決し県に進達いたします。  

 

 

 

議案第３号  

農地法第５条第１項の規定による許可申請に対する意見  

決定ついて  

 

 

 続いて、議案第３号  農地法第５条第１項の規定による

許可申請に対する意見決定について、事務局より朗読と説

明をお願いします。  

 

 今月の農地法第５条第１項の規定による許可申請は、３

件でございます。  

 「議案第３号、通り番１から３を、議案書をもとに朗読」 

 

 



議 長 

 

 

 

 

１１番委員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

１２番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 議 案 第 ３ 号 に つ い て 事 務 局 の 朗 読 と 説 明 が 終 わ り ま し

た。地元委員の説明及び意見をお願いします。  

 

 

■通り番１  

 通り番１について、説明します。  

 場所は、竹の下の県道沿いにあります。現状は、遊休農地

です。その農地に太陽光発電設備を設置するということで

す。  

 関係書類も揃っており、特に問題もありませんので、ご審

議お願いします。  

 

 

 議案第３号の通り番１について、地元委員の説明が終わ

りました。地元委員は賛成意見でございますが、意見、質問

はありませんか。  

 

 

 無いようでございますので、続きまして通り番２につい

て、地元委員の説明をお願いします。  

 

 

■通り番２  

 通り番２について、説明します。  

 譲渡人の■■■さんの農地を■■■■さんが譲り受けて

進入路に転用するものです。■■■と■■さんは兄弟であ

り、■さんが入口に家を建てており、進入路が無いというこ

とで、家を建てた当初から進入路として譲り受けることを

約束していたそうです。  

 申請地は用途区域であり、関係書類も揃っており、特に問

題もありませんので、ご審議お願いします。  

 

 

 議案第３号の通り番２について、地元委員の説明が終わ

りました。地元委員は賛成意見でございますが、意見、質問

はありませんか。  

 

 無いようでございますので、続きまして通り番３につい

て、地元委員の説明をお願いします。  

 



 

６番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

全 員 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

■通り番３  

 通り番３について、説明します。  

 譲渡人の■■■■さんと譲受人の■■■■さんは、親子

関係です。  

 贈 与 を 受 け て ■ ■ さ ん が 自 己 住 宅 を 建 て る と い う こ と

で、申請があっております。  

 関係書類も揃っており、特に問題もありませんので、ご審

議お願いします。  

 

 

 議案第３号の通り番３について、地元委員の説明が終わ

りました。地元委員は賛成意見でございますが、意見、質問

はありませんか。  

 

 無いようでございますので、議案第３号の農地法第５条

の規定による許可申請に対する意見決定について、全て原

案通り可決してよろしいですか。  

 

 

 異議なし  

 

 

 全員異議なしとのことですので、議案第３号については、

全て原案通り可決し県に進達いたします。  

 

 

 

議案第４号  

農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計画の  

承認ついて  

 

 

 議案第４号  農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用

集積計画の承認について（所有権移転）ですが、福岡県農業

振興推進機構を通した所有権移転関係になります。地元の

関係委員は内容をよく確認していただきたいと思います。  

 いかがでしょうか。  

 

 

 



議 長 

 

 

 

 

 

全 員 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

全 員 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 何かございませんか。無いようでございますので議案第

４号の農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計画

の承認（所有権移転）について、原案通り承認してよろしい

ですか。  

 

 

 異議なし。  

 

 

 全員異議なしとのことですので、議案第４号については、

原案通り承認することといたします。  

 

 

 

議案第５号  

農業振興地域計画変更申請に対する意見の決定について  

 

 

 議案第５号  農業振興地域計画変更申請に対する意見の

決定についてですが、地元の関係委員は内容をよく確認し

ていただきたいと思います。  

 いかがでしょうか。  

 

 

 何かございませんか。無いようでございますので議案第

５号の農業振興地域計画変更申請に対する意見の決定につ

いて、原案通り承認してよろしいですか。  

 

 

 異議なし。  

 

 

 異議なしとのことですので、議案第５の意見決定につい

ては、除外相当、編入相当として豊前市に回答いたします。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

３番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

全 員 

 

 

 

議案第６号  

非農地証明交付申請の承認について  

 

 

議案第６号  非農地証明交付申請の承認について、事務局  

より朗読と説明をお願いします。  

 

 「議案第６号、通り番１を、議案書をもとに朗読」  

 

 議 案 第 １ 号 に つ い て 事 務 局 の 朗 読 と 説 明 が 終 わ り ま し

た。地元委員の説明及び意見をお願いします。  

 

 

■通り番１ 

 通り番１を説明します。  

 申請地は、岸井の木城石油から南に進み左側にアパート

のある四ツ路を右側に入ってすぐにある池の道を挟んで向

かい側の土地です。昭和５１年４月１２日付で、農地法第５

条の許可を受けて一般個人住宅に転用する計画でありまし

たが、造成まで行ったところで計画がなくなってしまった

ようであります。  

 先日、現地確認をしたところ、農地としての復旧は困難で

あると認められます。  

 関係書類も揃っており、特に問題もありませんので、ご審

議お願いします。  

 

 

 議案第６号の通り番１について、地元委員からの説明が

終わりました。地元委員は賛成意見ということで聞いてお

りますが、意見、質問はありませんか。  

 

 無いようでございますので、議案第６号の非農地証明交

付申請の承認については、原案通り可決してよろしいです

か。  

 

 

 異議なし  

 

 

 



議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

 

 

８番委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

８番委員 

 

 

 

 全員異議なしとのことですので、議案第６号は、原案通り

可決いたします。  

 

 

 

議案第７号  

令和３年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・評

価について、並びに令和４年度最適化活動の目標設定等の

決定について  

 

 

 議案第７号  令和３年度の目標及びその達成に向けた活

動の点検・評価について、並びに令和４年度最適化活動の目

標設定等の決定について、事務局より説明をお願いします。 

 

 

 『令和３年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・評

価 (案 )』及び『令和４年度最適化活動の目標設定等（案）』

について、資料をもとに説明。  

 

『令和３年度点検・評価（案）』及び『令和４年度最適化活

動の目標設定等 (案 )』についてご審議お願いします。  

 

 

 議案第７号について事務局の説明が終わりました。これ

について意見、質問等ございますか。  

 

 

 農林業センサスは、５年に１回の調査だと思うが、次回の

調査があるまでは、農家戸数等の数字はそのままですか。  

 

 

 直 近 の 農 林 業 セ ン サ ス を 記 載 す る こ と と な っ て い る た

め、次回の調査までは変更はありません。  

 

 

 事務局としては、農林業センサスの統計は把握している

のですか。  

 

 



事務局 

 

 

 

８番委員 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

全 員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 公表されている結果は、統計担当部局より情報提供を受

けて把握しています。  

 

 

 分かりました。  

 

 

 ほかに何かございませんか。無いようでございますので、

議案第７号  令和３年度の目標及びその達成に向けた活動

の点検・評価及び令和４年度最適化活動の目標設定等の決

定について、原案通り可決してよろしいですか。  

 

 

 異議なし。  

 

 

 評価及び活動計画について、審議、可決されましたので、

（案）をはずしていただきたいと思います。  

 つきましては市のホームページなどに掲載し、農業者等

より１年間意見を募集いたします。  

 

 

 

 以上をもちまして、本日の全議案の審議をすべて終了い

たしましたので、６月の定例総会は終了いたします。  

 

 

 

 

 

閉 会 の 宣 言 

 

 

 10 時 40 分閉会を宣言する。  

 

 

 

 

 


